

QQ News Letter Vol.2

発行:2020年7月10日 救急薬品工業株式会社 人事・企画室 〒939-0351 富山県射水市戸破32-7 TEL 0766-56-9901

2020年度 新入社員へ辞令を交付しました

辞令の交付



4月に入社した新入社員に対し、7月初日、辞令が交付されました。3カ月間の試用期間を終えた今、研修生としての立場を脱し、一人前の社員として立ち立っていくことになります。

今回は、彼らが入社した当初の様子を振り返ります。

入社式



世界が新型コロナウイルス騒動の渦中にあった4月1日、2020年度の入社式が行われ、新入社員17名を迎え入れました。

例年、入社式は全社員を一堂に集めて行いますが、今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模を縮小しました。新入社員および役員・部門長のみの参加とし、「3密」を回避しました。

式は稲田社長の挨拶から始まりました。期待と不安に胸を膨らませる新入社員に対し、「当面は研修等で忙しい日が続きますが、会社のビジョンと目標をしっかりと理解し行動していただきたい。そして、先輩や上司の話をよく聞き、おおいに切磋琢磨して成長していただきたい」とエールが送られました。

社長のエールに答える形で挨拶を行った新入社員代表は、医薬品メーカーで働くことの誇りと責任感を胸に今後の業務へ邁進していく決意を誓いました。緊張した面持ちながらも堂々と挨拶する姿に、列席者たちも頼もしさを感じたのではないのでしょうか。

新入社員研修



入社式に続き、約10日間にわたる新入社員研修が早速スタートしました。

講師のトップバッターを飾ったのは、稲田社長です。当社が掲げるビジョンと目標についての解説と共に、それらを理解した上で業務に取り組むことの重要性が語られました。

2日間の座学の後は各部署を回り、工場見学や実験など、実際に手や身体を動かしながら、当社の様々な業務に対する理解を深めました。

最終日は、稲田社長を交えた懇親会で締め括りました。その頃には新入社員同士もすっかり打ち解け、和気あいあいとした雰囲気の楽しい会となりました。



懇親会のようす



稲田社長の挨拶



新入社員宣誓